## Nuevo Coronavirus COVID-19

más información aquí



Inicio de sesión





Buscar Todo Buscar

Mapa del sitio Funcionarios Zona Interactiva English Version

Inicio Ministerio Salud Protección social Normativa Servicios al ciudadano Transparencia Centro de comunicaciones

## Minsalud y Gobierno de Corea firman memorando de entendimiento

Ministerio de Salud y Protección Social > Minsalud y Gobierno de Corea firman memorando de entendimiento



Donarán 4.5 millones de dólares para la segunda fase del proyecto 'Centro de respuesta Corea-Colombia para la emergencia covid-19'.

Esta fase estará enfocada en el postcovid, teniendo en cuenta las secuelas que deja el virus.

19/08/2021 Boletín de Prensa No 865 de 2021

Audio del ministro Fernando Ruiz Gómez.

**Bogotá, 19 de agosto de 2021.** – Este jueves se llevó a cabo la firma del memorando de entendimiento entre la embajada de la República de Corea en Colombia y el Ministerio de Salud y Protección Social para la implementación de la segunda fase del proyecto 'Centro de respuesta Corea-Colombia para la emergencia covid-19'.

Esta firma se da como fortalecimiento de la primera donación de 5 millones de dólares que realizó Corea en julio de 2020 y que tuvo como objetivo apoyar el plan de expansión UCI de Bogotá, fortalecimiento de capacidades técnicas del talento humano en salud y la capacidad instalada para la toma de muestras del Hospital de Engativá.

En esta oportunidad, Corea donará 4.5 millones de dólares para dotar al hospital en una unidad para recuperación postcovid, y el fortalecimiento del despliegue de campaña del Plan Nacional de Vacunación contra el covid-19 en Bogotá.

El ministro de Salud y Protección Social, Fernando Ruiz Gómez, agradeció a nombre del Gobierno Nacional al Gobierno de Corea por el apoyo y la cooperación, "nos sentimos tremendamente honrados y una verdadera hermandad entre nuestras repúblicas. Hay un sentido de cooperación, trabajo conjunto y búsqueda de objetivos comunes, una solidaridad del pueblo coreano del cual recibimos mucho apoyo".

"Quiero felicitar también a la ciudad de Bogotá por la iniciativa de pensar en el postcovid. No solo pensar en la coyuntura, sino pensar en las secuelas y lo que esto va a representar, es un tema relevante para la salud de los bogotanos y colombianos", dijo, agregando que la supervivencia posterior al covid es compleja, con secuelas.

Indicó además que la experiencia del Hospital de Engativá será seguida y "debe ser una referencia a nivel nacional" en cuanto al tratamiento posterior al covid-19. "Porque se mantiene a lo largo de muchos meses con efectos respiratorios, cardiovasculares, entre otros", añadió.

Por otro lado, manifestó el entusiasmo desde el sector salud por la visita oficial a Corea, teniendo como núcleo la salud pública, "tendremos la oportunidad de tener entrevista con el ministro de Salud de Corea, visitar el Instituto Internacional de Vacunas, un par de emprendimientos coreanos en cuanto a producción de vacunas, centro de atención de Cáncer, y firmar una serie de acuerdos entre gobiernos que sustentan y fortalecen esta relación".



A su turno, Jong Youn Choo, embajador de la República de Corea en Colombia, recordó que llegó a Bogotá a través de un vuelo humanitario en junio del año pasado, "y desde entonces he estado al tanto de la lucha del Gobierno y el pueblo de Colombia contra el covid-19".

"Lamentablemente todavía se mantiene la pandemia, pero está bastante estabilizada esta situación y está disminuyendo el número de contagios, esto se debe a los arduos esfuerzos del Gobierno y la ciudadanía. Mi gobierno designó a Colombia el año pasado como país prioritario para cooperación ante el covid-19, y participamos en varios proyectos humanitarios y planificados en la campaña del Gobierno de Colombia contra esta pandemia", agregó el embajador.

Por su parte, Seungchul Lee, director (e) de la Agencia de Cooperación Internacional de la República de Corea en Colombia (Koica), sostuvo que, entre todos, unimos esfuerzos en la lucha contra el covid-19.

"Debido a la pandemia, el gobierno de Corea ha decidido priorizar únicamente a un país por cada una de las regiones a nivel global, con los que trabajamos para dar el mayor apoyo posible para combatir juntos el covid-19. Es así como hemos priorizado a Colombia en Latinoamérica", dijo.

En 2020, recordó, se inició la cooperación por 5 millones de dólares para convertir al Hospital de Engativá, en Bogotá, en el centro de respuesta Corea-Colombia para la emergencia covid-19. "A medida que la pandemia avanzó, también lo hace nuestra relación de cooperación, pues los retos de 2021, nos ha mostrado que, en muchos casos, el covid-19 deja secuelas en la salud de las personas a nivel multisistémico. Con esto en mente, retomamos una serie de discusiones técnicas durante el primer semestre del año con las entidades firmantes, con el fin de satisfacer las necesidades de país y la ciudad, continuando una segunda fase para expandir el Centro de Respuesta Corea-Colombia", explicó.

Esta fase se enfocará en el establecimiento de una unidad funcional para pacientes con síndrome postcovid con fortalecimiento de capacidades, dotación de equipos de biología molecular y tecnología biomédica que garantice una atención y rehabilitación oportuna. "Además, generación, uso y diseminación de evidencia a partir de investigación en salud para mejorar la respuesta a posibles epidemias y aconsejar a los tomadores de decisiones a nivel nacional y local. Y tercero, fortalecimiento y despliegue del Plan Nacional de Vacunación a través de provisión de equipos para garantizar almacenamiento y custodia de las dosis, así como participación en redes de vigilancia de eventos adversos atribuibles a la vacunación, y desarrollo de plataformas tecnológicas para monitorear los indicadores de salud de Bogotá", sostuvo.

Los recursos donados serán operados por la Organización Panamericana de la Salud (OPS), y el Hospital de Engativá será el principal beneficiario. Adicionalmente, se contará con el apoyo del Minsalud, el Instituto de Evaluación Tecnológica en Salud (IETS) y la Secretaría de Salud de Bogotá.

**Conmutador:** +57(1) 330 5000 - Central de fax: +57(1) 330 5050

**Punto de atención presencial:** Carrera 13 No. 32-76 piso 1, Bogotá, código postal 110311

Lunes a viernes de 8:00 a.m. a 4:00 p.m. en jornada continua **Línea de atención de desastres:** +57(1) 330 5071 - 24 horas **Atención telefónica a través del Centro de Contacto:** En Bogotá: +57(1) 330 5043 Resto del país: 018000960020

Horario de atención: Lunes a Viernes de 7:00 a.m. a 9:00 p.m. y sábados de 8:00 a.m. a

1:00 p.m. en jornada continua.

Chat generalidades sistema de salud

Línea de orientación sobre CORONAVIRUS - COVID-19:

Desde fijo o celular marque: 192

Última actualización: viernes, 20 de agosto de 2021

Solicitudes, sugerencias y reclamos X Términos y condiciones de uso. Notificaciones judiciales





